

## TRANSPORT MARITIME : Maria Harti directrice générale de La Méditerranéenne

La compagnie maritime [LA MERIDIONALE](http://www.lameridionale.fr) (siège social à Marseille/Bouches-du-Rhône, CA 89 M€, 440 salariés), experte du transport roulier de passagers et de fret, a nommé Maria Harti au poste de directrice générale. Elle succède à Jean-Emmanuel Sauvée. Diplômée de l'École nationale de la statistique et de l'administration économique, Maria Harti, qui a travaillé plus de 30 ans au sein du groupe SNCF où elle a créé IDTGV devenu Ouigo et Ouibus, en qualité de directrice générale, était dernièrement présidente d'Interfaces, réseau national privé d'incubateurs et pépinières d'entreprises en France, rappelle Le Marin.  
[www.lameridionale.fr](http://www.lameridionale.fr)